
Dalam persidangan di
Pengadilan Tindak Pidana
Korupsi (Tipikor) Jakarta
itu, Hakim Ketua Eko
Aryanto bertanya menge-
nai barang bukti emas yang
diberikan oleh Harvey
Moeis. Sandra mengaku
suaminya hanya memberi-
kan cincin pertunangan dan
cincin kawin.

"Ada. Cincin kawin dan
cincin pertunangan," kata
Sandra. 

"Masih ada sekarang?"
tanya hakim Eko. "Masih.
Mau disita penyidik, eng-
gak saya kasih," jawab
Sandra.

Dalam kasus dugaan ko-
rupsi timah, nama Sandra
Dewi mencuat dalam dak-
waan terkait dengan aliran
uang senilai Rp 3,15 miliar.
Sandra disebutkan meneri-
ma uang itu melalui reken-
ingnya yang ditransfer dari
rekening PT Quantum Sky-
line Exchange, Kristiyono,
dan PT Refined Bangka Tin

pada tahun 2018ó2023.
Uang tersebut diduga ber-
asal dari biaya penga-
manan peralatan process-
ing (pengolahan) pengloga-

man timah sebesar 500
dolar Amerika Serikat (AS)
sampai 750 dolar AS per
ton dari empat smelter
swasta. (Ant/Has)-f
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Direktorat Reserse Kriminal Khusus
(Ditreskrimsus) Polda Metro Jaya menunda
pemeriksaan terhadap Alexander Marwata
yang semula dijadwalkan Jumat menjadi
Selasa (15/10) terkait kasus dugaan pelang-
garan etik. 

Penundaan tersebut disampaikan melalui
surat dari KPK RI yang ditandatangani oleh
Iskandar Marwanto selaku Pelaksana Harian
(Plh) Kepala Biro Hukum KPK RI perihal kon-
firmasi terhadap surat undangan klarifikasi. 

(Ant/Has)-d

Kapolda  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

"Tradisi ini sebagai wujud pelestarian bu-
daya dan penanaman nilai-nilai pada
anak cucu, dan berdoa terjauh dari musi-
bah," ungkapnya.

Dikatakan pula, tradisi ini turut men-
dukung sektor pariwisata di desa terse-
but. Mengingat, Desa Kledung sebagai
salah satu desa wisata yang

menyuguhkan tradisi budaya dan kein-
dahan alam. Wisata di Kledung antara
lain Embung Kledung, base camp, dan
wisata Cawang. (Osy)-f
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Sebelumnya, Kepala Pusat Penerangan
(Kapuspen) TNI Mayor Jenderal TNI
Hariyanto saat dihubungi di Jakarta,
Kamis (10/10), membenarkan bahwa ada
prajurit TNI yang bertugas bersama
UNIFIL terkena serangan tembak militer
Israel (IDF). Prajurit yang terkena serang-
an tembak itu mengalami luka ringan pada
kaki dan dalam kondisi normal.

Menurutnya, personel TNI itu terluka
terkena ricochet atau pantulan peluru
nyasar dari baku tembak IDF dan Hizbullah. 

"Pada Kamis, 10 Oktober 2024, pukul
05.05 waktu setempat di Tower
Pengamatan (OP 14) Naqoura telah terja-
di aktivitas saling tembak antara IDF dan
Hizbullah, terdengar ledakan dari kedua
belah pihak. Situasi kontak tembak terus
terjadi dan tank Merkava IDF mulai terpan-
tau keberadaannya di seputaran Green
Hill. Ricochet luncuran mengenai tower
pengamatan (OP 14) yang diduduki oleh
personel pengamat situasi," ujar
Kapuspen. (Ant/Has)-d
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kementerian yang dirancang untuk peme-
rintahan selanjutnya.

Sementara itu, pakar hukum tata negara
Yusril Ihza Mahendra mengatakan siap
menjalankan tugas apabila terpilih menjadi
menteri dalam kabinet pemerintahan presi-
den terpilih Prabowo Subianto.

Diketahui, nama Yusril disebut-sebut
akan menjadi Menteri Koordinator Politik,
Hukum dan HAM (Menko Polhukam).
Mengenai kabar tersebut, ia mengatakan,
hal itu hanyalah spekulasi semata.
"Daripada kita berspekulasi, lebih baik kita
tunggu saja nanti sesudah presiden secara
resmi dilantik," ujar Yusril.

Ia meyakini, Prabowo Subianto akan
memilih orang yang berkompeten dalam
kabinet pemerintahannya. Pada kesem-
patan yang sama, Yusril juga menanggapi
isu yang menyebutkan, Menko Polhukam
akan dibagi menjadi dua, yaitu Menko
Politik dan Pertahanan serta Menko
Hukum dan HAM. 

"Pembagian itu sepenuhnya merupakan
keputusan Pak Prabowo selaku presiden
terpilih," katanya.

Meski demikian, ia mengapresiasi apabi-
la dibagi dua. Ia menilai, spektrum koordi-
nasi yang lebih kecil akan lebih mem-
fokuskan tugas yang diemban. (Ant/Obi)-d
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Kepala BMKG, Dwikorita, dalam

rapat dengan DPR pada 27 Agustus
menekankan pentingnya mitigasi
dan kesiapsiagaan dalam mengha-
dapi potensi gempa megathrust di
Indonesia. BMKG telah memasang
lebih dari 530 sensor gempa di selu-
ruh wilayah Indonesia untuk mende-
teksi gempa dan tsunami, terutama
di zona-zona megathrust
(nasional.kompas. com  27/8/2024).

Dwikorita juga mengingatkan pe-
merintah daerah pentingnya meran-
cang tata ruang yang aman serta
membangun infrastruktur yang dapat
menampung masyarakat dalam kon-
disi darurat. Sebagai contoh,
Bandara Internasional Yogyakarta di-
rancang tahan gempa hingga M8,5
dan dilengkapi dengan fasilitas
evakuasi [liputan6.com].

Tahun 2023 BMKG telah meminta
anggaran penguatan infrastruktur
dan sistem deteksi gempa serta
tsunami sekitar Rp 1,7 triliun, terma-
suk untuk peringatan dini dan pen-
guatan bangunan agar tahan gem-
pa.  Tahun 2024 BMKG ini mengaju-
kan ke DPR anggaran membangun
emergency command center di
Denpasar dan IKN. Antisipasi man-
akala lingkungan di seputar pusat
komando Jakarta lumpuh.

Jadi secara ilmiah, zona megath-
rust itu ada.  BMKG bukan menakut-
nakuti, atau sekadar cara mencari
tambahan anggaran.  Bukan pula
pembenaran mengajak pindah ke
IKN.  Ini tidak menafikan bahwa
boleh jadi ada sosok penumpang
gelap yang akan mengorupsi tamba-
han anggaran itu!  Tentu masyarakat
harus ikut mengawasi.  Para ahli ter-
kait bahkan wajib ikut mengingatkan
bila pemerintah teledor.

Potensi gempa tidak bisa di-
rekayasa.  Tempat yang terancam,
diketahui.  Mungkin masih perlu survei
seismik mikro, untuk memetakan alur
sesar-sesar mikro.  Pengalaman
Gempa Cianjur akhir 2022 lalu me-
nunjukkan alur sesar mikro yang sela-
ma ini belum diketahui, yang kini dina-
mai Sesar Cugenang.

Sedang gempanya kapan, belum
ada teknologi memprediksinya.
Sudah banyak riset dicurahkan,
bahkan dengan bigdata dan Artificial
Intelligence untuk menemukan pola
gempa secara ruang dan waktu.
Baik dari data seismik, GPS, insar,
hingga kemunculan gas Radon yang
radioaktif.

Yang sudah ada baru cara men-
gantisipasinya.  Perkuat bangunan
agar tahan gempa.  Pemerintah bila

perlu membantu pembiayaannya.
Prioritaskan pada bangunan-ba-
ngunan publik, seperti infrastruktur,
jembatan, pasar, fasilitas pendidikan
dan kesehatan, juga rumah ibadah.
Kemudian latih masyarakat mengha-
dapi kondisi darurat gempa.
Bagikan untuk mereka Kit Siaga
Bencana.

Kalau dengan ini pemerintah di-
anggap berpolitik, ya memang,
Politik Penanggulangan Bencana.
Karena saat ini, dunia politik kita
masih kurang sadar bencana.
Jutaan bangunan publik masih diren-
canakan ala kadarnya, dan kadang
konstruksinya dikorupsi pula.
Budaya masyarakatnya belum dilatih
secara teratur untuk tanggap benca-
na.

Memang bisa juga ini ditumpangi
politik untuk mendorong migrasi ke
Kalimantan. Biar IKN tidak sepi-sepi
amat. Biar ada investor yang mau in-
vest trilyunan di sana.

Karena itu pula, kita wajib mening-
katkan kedekatan kepada Sang
Maha Pencipta.  Karena gempa itu
milik-Nya. Dan Dia Maha Bijaksana
menguji siapapun untuk melihat
amal terbaiknya.

(Penulis, anggota Ikatan Alumni
Program Habibie /IABIE)-f
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dalam politik di Indonesia. Politik
yang selalu menjunjung tinggi saling
menghormati. Begitu selesai pertan-
dingan, kembali menjalin kerja
sama," ujar Prabowo.

Menteri Pertahanan ini mengata-
kan, hubungan yang terjalin antara
dirinya dan PKS pun berbuah kesep-
akatan untuk menjalin kerja sama,
karena sama-sama ingin memberi-
kan yang terbaik kepada rakyat.
"Kami sadar, semua unsur pimpinan
harus sadar, harus paham dan
mengerti kewajiban yang mendahu-
lukan dan mengutamakan kepenting-
an rakyat," tuturnya.

Oleh karena itu, Prabowo dan PKS

bertekad memberikan yang terbaik
untuk bangsa dan rakyat Indonesia.
"Setiap upaya menjalin kerja sama
adalah sesuatu yang sangat saya
hargai dan junjung tinggi," ucapnya.

Pada akhir paparannya, Prabowo
menyampaikan sebuah pantun kepa-
da para pimpinan PKS yang hadir
dalam silaturahmi tersebut. "Satu dua
cempaka biru, tiga empat dalam jam-
bangan. Kalau mendapat kawan
baru, kawan lama dilupa jangan,"
ucapnya.

Sejumlah pimpinan PKS yang ke-
marin menemui Prabowo Subianto,
yakni Ketua Dewan Majelis Syuro
PKS Salim Segaf Al-Jufri, Plh

Presiden PKS Ahmad Heryawan,
Sekjen PKS Aboe Bakar Al-Habsyi
dan Ketua Fraksi PKS DPR RI Jazuli
Juwaini.

Kedatangan mereka disambut
Prabowo Subianto, Ketua Harian
DPP Partai Gerindra Sufmi Dasco
Ahmad, Wakil Ketua Umum Gerindra
Sugiono dan politikus Gerindra
Budisatrio Djiwandono.

Sebelumnya, PKS telah menyata-
kan mendukung pemerintahan
Prabowo Subianto yang akan dilantik
sebagai presiden periode 2024-2029,
20 Oktober mendatang. Selain itu,
PKS juga telah bergabung dengan
Koalisi Indonesia Maju (KIM). (Ant)-d

TINGGAL KEBIJAKAN PEMIMPINNYA

Tantangan Kota Yogya Terang Benderang 

YOGYA (KR) - Tantangan Kota
Yogyakarta sebenarnya terang ben-
derang. Jadi solusinya tinggal pada kebi-
jakan pemimpinnya.

Demikian dikatakan Dr (HC) dr Hasto
Wardoyo, mantan Bupati Kulonprogo
dan Kepala BKKBN pada diskusi de-
ngan sejumlah akademisi di Kota Yogya-
karta yang berlatar belakang keilmuan
ekonomi dan bisnis di Roemi Cafe
Kotabaru, Yogya, Jumat (11/10).

Para akademisi yang hadir Dr Rokhedi
Priyo Santoso (Dosen FBE UII), Ahmad
Ma'ruf SE MSi (Dosen FEB UMY), Dr
Rudy Badrudin (Dosen FBE UAJY), Dr D
Wahyu Ariani (Dosen FE Universitas
Mercu Buana Yogyakarta), Tim Apriyanto
MA (praktisi bisnis dan pendidikan), Dr
Amiluhur Soeroso (Dosen Stipram), Dr
Murti Lestari (Dosen FE UKDW), Dr Y Sri
Susilo (Dosen FBE UAJY), dimoderatori
Ronny Sugiantoro.

Menurut Hasto, untuk meningkatkan
kesejahteraan di Kota Yogya, harus
berbasis SDM. Pasalnya, Kota Yogya ti-
dak punya cadangan SDA melimpah jika
dibanding daerah lain, tapi punya banyak
SDM berkualitas dan kreatif.

Rokhedi Priyo Santoso mengatakan,
terkait melimpahnya SDM dan minimnya
SDA di Kota Yogya, maka perlu upaya
mentransformasi usaha kecil dan mikro
yang jumlahnya sangat besar, dari usaha
informal menjadi formal agar lebih bisa
mengembangkan usahanya, dan men-
gakses pembiayaan formal, serta di-
dorong untuk go-digital.

Ahmad Ma'ruf menuturkan, di Yogya
problem sosial dan ekonomi sangat erat,
sehingga pendekatan kelembagaan
menjadi penting. "Sociopreneur menjadi
opsi rasional, karena memang usia yang
sudah sepuh/tua orientasinya tidak melu-
lu uang, tapi lebih untuk mendapat keba-

hagiaan sekaligus menghidupi dirinya,"
katanya.

Sementara Rudy Badrudin mengata-
kan, untuk meningkatkan penyerapan
tenaga kerja, perlu inovasi kurikulum di
Perguruan Tinggi, salah satunya dengan
memperbanyak sertifikasi untuk maha-
siswa. Hasilnya cukup menggembira-
kan, dimana mahasiswa yang telah
tersertifikasi lebih cepat mendapatkan
pekerjaan, dibanding mahasiswa yang ti-
dak punya sertifikasi.

Y Sri Susilo menyatakan, Pemkot
Yogya harus bersinergi dan berkolabo-
rasi dengan Pemkab di DIY terutama
Sleman dan Bantul untuk mengoptimal-
kan potensi ekonomi Kota Yogya. 

Sedangkan Wahyu Ariani mengata-
kan, jumlah SDM yang melimpah di Kota
Yogya perlu diatur, dalam artian struktur
dan kultur masyarakat harus berjalan se-
imbang. (Dev)-d

KR-Devid Permana
Dr Rudy Badrudin,  Dr Rokhedi Priyo Santoso, Dr (HC) dr Hasto Wardoyo SpOG(K),   Dr Y Sri Susilo, Ahmad Ma'ruf SE
MSi, Dr D Wahyu Ariani.

KR-Antara/M Agung Rajasa
KTT KE-12 ASEAN-US: Menteri Luar Negeri RI Retno Marsudi (kanan) berbincang de-
ngan Menteri Luar Negeri AS Antony Blinken (kiri) sebelum KTT Ke-12 ASEAN-US di
National Convention Center, Vientiane, Laos, Jumat (11/10/2024).


